

Kammerorchester feierte 20-Jahr-Jubiläum

Innsbruck – Im bis auf den letzten Platz gefüllten Saal feierte das *Tiroler Kammerorchester InnStrumenti* sein 20-Jahr-Bestandsjubiläum unter dem Dirigat des künstlerischen Leiters Gerhard Sammer.



„Wir sind überglücklich. Alles, was Rang und Namen hat in der Tiroler Musikwelt, feierte mit, darunter jene 20 KomponistInnen, die neue Werke zu diesem besonderen Abend beisteuerten“, erklärte auch die Managerin des Kammerorchesters,

Rita Gasser. Nach dem „Urknall“ – einer Gemeinschaftskomposition aller Komponisten – konnte Schirmherr Franz Fischler auch zahlreiche Festredner begrüßen. Innsbrucks Bürgermeisterin Christine Oppitz-Plörer betonte die Bedeutung des Orchesters ebenso wie Thomas Juen vom Land Tirol und Brigitte Winkler-Komar vom Bundeskanzleramt. Die überaus breit gefächerte Palette der Klangsprache und das immens kreative Potenzial faszinierte die zahlreichen Konzertbesucher bis zum letzten Stück.

Einem Finale, zu dem jeder Komponist einige Sekunden Musik beisteuerte. Der Jubel des Publikums ließ hoffen: *ad multos annos!*



Managerin der Tiroler Kammerorchester, Rita Gasser, Birgit Neu (Amtsvorständin Stadt IBK), Konzertmeister Günther Ploner, Bürgermeisterin IBK Christine Oppitz-Plörer, Brigitte Winkler-Komar (Bundeskanzleramt), Thomas Juen (Kultur Land Tirol), Schirmherr Franz Fischler und Dirigent Gerhard Sammer (v.l.) beim Jubiläumskonzert.

Foto: Wolfgang Lackner